

## 9/18 (水) ✨そらぐみ・たいようぐみのいちにち天気☁️

### ☆沖縄ワールドへ行ってきました♪

○芋掘り遠足は残念でしたが、バスに乗って沖縄ワールドまで行ってきました。そら組は、初めてバスに乗ってのお出かけだったので、朝からテンションも高かったですよ。そこを上手にお世話してくれたのは、バスに何度か乗ったことのあるたいよう組さんでした。一緒に手をつないで、一緒に座ってくれて、そら組さんもだんだん落ち着いてきていました。沖縄ワールドに到着すると、すぐに鍾乳洞へ向かいました。始めは「怖くないよ」「大丈夫だよ」と、平気そうな声が聞こえていましたが、いざ、暗くなってくると「ちょっと怖いかも」「何でこんなに暗いの？」と、不安そうな子ども達。先生と一緒に少しずつゆっくり進んでいきながら、「大丈夫だから触ってごらん」と言う声掛けに、恐る恐る鍾乳石に触ったりしていました。暗いところに目が慣れてくると、今度は生き物がいないか、お友だちと声をかけながら探す姿が見られました。小さな魚を見つけて、大喜びしていましたよ(^\_^♪

○長〜い（約900m）鍾乳洞からでたら、次はみんなが楽しみにしていたエイサーショーを見に行きました。大きな太鼓を力強くたたき姿に、真剣な表情で見入っていましたよ。「自分たちもあんなかっこいいエイサーをしたいな」と、思ったのかもしれませんが、獅子舞も出てきたときは、「ここには来ないよね？」と、ちょっと心配する声も聞こえましたが、大丈夫だとわかると、楽しみながら手拍子もしてくれたそら組さん、たいよう組さんでした。

○雨も降りながらでしたが、子どもたちが最後まで楽しむことができ、行って良かったなと思いました。練習の日々の中で、ちょっとした息抜きができたことで、「明日はリハーサルだよ」と、声をかけても「大丈夫！頑張る！」と、頼もしい声が聞こえて嬉しかったです♪

☆今日は、早めの登園に、ご協力いただきありがとうございました(^\_^♪

☆お菓子は、園に戻ってきて食後に食べていますが、食べきれない分は持ち帰りしています。